



VERLAG KARL ALBER



Unterwegs mit Pascal

Band I: Über den Menschen –
Betrachtungen auf zwölf Wegen

Von Eric Mührel

2024, 105 S., brosch., 24,- €

ISBN 978-3-495-99257-9

(Philosophie erzählt, Bd. 12)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99257-9

Das Buch darf als eine Einladung verstanden sein, sich auf *Wege* des Denkens Blaise Pascals (1623-1662) in seinen *Pensées* zu wagen. In diesen betrachtet er u.a. die würdevolle Größe und das abgründige Elend des Menschen. Diese Gedanken wirken wie ein Spiegel des eigenen Lebens. Daher zielt die Einladung auch auf das Hinterfragen der eigenen (*Denk-*)Wege. Das Buch darf daher gerne bei jeglichem

Unterwegssein ein inspirierender Begleiter sein. Einer explizit philosophischen Schulung bedarf es nicht. In diesem ersten Band werden zwölf Wege beschritten, die sich drei zentralen Themen des pascalschen Denkens widmen: der absurden Lage des Menschen, den Sternschnuppen der Erkenntnis sowie dem Herz und der Herzensbildung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Unterwegs mit Pascal

Band I: Über den Menschen –
Betrachtungen auf zwölf Wegen

By Eric Mührel

2024, 105 pp., pb., € 24.00

ISBN 978-3-495-99257-9

(Philosophie erzählt, vol. 12)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99257-9

What is the topicality of Pascal's *pensées*? He gives the answer himself: „One must (...) know how to doubt where it is necessary, to assure where it is necessary, by submitting where it is necessary. He who does not do so does not understand the power of reason. (...)“ Doubt, knowledge and faith: these conflicting attitudes form the core of his dialectical thinking with a view to the abysses of human

existence. The present approaches present existential-temporal-diagnostic reflections of the *Pensées* in the sense of free variations. In the process, central horizons such as the „eyes of the heart“ are thematised and relations to other thinkers are pointed out. An approach to the *Pensées* can be found in each chapter.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

